

Bulgarie : nouveau record de transfert d'argent versé par les Bulgares de l'étranger

Description

Selon les données de la Banque nationale bulgare (BNB), au cours de l'année 2023, les Bulgares travaillant à l'étranger ont envoyé à leurs proches vivant en Bulgarie 1,32 Md€. Il s'agit d'un nouveau record de transfert de fonds et de virements d'argent, après une période moins intense en termes de flux financier. En effet, les échanges avaient diminué lors de la crise sanitaire liée à la Covid-19, de même que le nombre d'expatriés qui en outre disposaient souvent de revenus moins importants. Entre 2022 et 2023, une hausse de 25 % des versements a été constatée, permettant de dépasser le volume enregistré avant la pandémie : en 2019, près de 1,2 Md€ avait été envoyé en Bulgarie par les expatriés.

Ces transferts sont devenus essentiels pour une partie de la population restée vivre dans le pays et il semble que l'inflation généralisée au niveau mondial soit la principale explication de cette hausse significative. Les banquiers bulgares estiment également que 25 % des sommes d'argent rapportées sont en espèces et échappent aux statistiques officielles. Selon Iliyan Naskov, directeur d'une société financière de transfert d'argent à la BNR, les émigrés font partie des plus gros investisseurs « étrangers » de l'économie bulgare et ils envoient chaque jour au pays près de 4,17 M€. Selon ce professionnel, au moins 2 millions de foyers dépendent de cette manne financière pour payer leurs factures, les médicaments, les soins médicaux, dépenses alimentaires, les réparations ou honorer leurs prêts bancaires.

L'Allemagne, principal pays d'émigration, est à l'origine du plus gros des sommes transférées, soit 230 M€. Les autres principaux pays d'où les expatriés envoient de l'argent sont les États-Unis (209 M€), l'Espagne (114 M€), l'Angleterre (109 M€) et la Grèce (71 M€).

Sources : *Standart, 24 chasa, Webcafe, Novini.*

date créée

27/02/2024

Champs de Méta

Auteur-article : Stéphan Altasserre